

横ちゃん通信

たぶん第 18 号 平成 18 年 2 月 20 日作成
作成担当者 横田佳弘



また下手打ちました、横ちゃん消費者金融初体験！
ベトナムよいとこ一度はおいで・・・
NTT「ひかり電話」導入報告 (PART 1)

研修旅行にて VIETNUM に現在来ております。私自身初めての地で、期待以上のものがありました。
今回は「横ちゃん通信」MADE IN VIETNUM Version です。

(途中まで NOVOTEL GARDEN PLAZA SAIGON 312 号室にて作成)

金(添乗常備金)が足りない 下手打ちました 消費者金融初体験。

2月3日より2泊3日の九州旅行 出発時、クランクから「添乗常備金少ないですか？」って言われながらも、有事の場合はクレジットカードあるから大丈夫って言ったのだけど・・・2日目に入って宴会費などで不安になり、カード対応と考えたときに、カードの忘れが発覚。別府温泉「ホテルS」に宴会費の後日送金をお願いしたものの、契約外のことでは出来ないと、冷たい対応で、こうなればインターネットバンキングでの入金(私の口座よりホテル PC を借りて入金)を提案したものの、現金じゃないとダメって(^^; ほとんどイジメじゃないか(私自身の失敗が起因してるのだけ)って思うほど融通が利かない。そんな訳で宴会時刻まで1時間以上ありホテル近(の)アールへ、初めての利用のためノウハウがまったく解らず苦労したけど、どうにか宴会時刻チョット遅刻(これも添乗員として失格)で、どうにか不足金額を GET!

会社・自宅にも身元確認が入るため、受付しながら経緯を説明しながら、大変でした。そりゃこんな確認しないとアールさんも大変なことになっちゃうから、当然なことなのでしょうがね。
宴会時刻に遅刻(ちょうど乾杯前の挨拶中に到着)しなければ、何もお客様にはお話ししないのですが、お酒をお注ぎしながら、お詫びと経緯を・・・(馬鹿を酒の肴にしておこうと)
社長さんからは、会社からの常備金もあるし、言ってくればよかったのにな～んて(添乗員より添乗員らしいぞ)「どうする横ちゃん？」スママセンです。

旅行終了後に、社長からメールをいただき「横ちゃんのゴールドカード(アールカード(はじめて持った金色のカードで皆様に旅行中披露)のおかげで楽しい旅行が出来ました。)、いい(優しい)お客様で助かりました。今後とも見捨てないでくださいまし・・・ m(t.t)m

一昨年の沖縄旅行でも紹介いただきましたが、早々と会社ホームページに九州旅行写真集を載せて頂いております。感謝感謝!! 本当にヨイショじゃなく、写真の撮り方が上手いなぁって感心します。

株式会社坂本木材建設様のホームページ NICE LIVING.NET <http://www.niceliving.net/> 社長ブログ(2月8日)に載っております。皆様もスライドショーで九州旅行を体験してくださいませ。

社長より、旅行の CD も戴いたけど、公開以上のさまざまな写真が・・・恥ずかしい。九州でも氷点下になり寒かったけど、天気にも恵まれよかったです。

初めてのベトナム訪問 期待以上の満足感!

2月11日より私にとって初めてのベトナム訪問を、案内させていただきます。

今回は添乗ではなく、会社の研修旅行で参加しました。って言っても総勢 4 名 バンコク or ベトナムの選択であったのだけど、バンコクのほうが人気が高く、人数調整のためベトナムに回された者も。私は、行ったことがないベトナムにと思っていたのだけど、でも添乗では出来ないタイ(バンコク)のフリータイム、たとえば バンコクからアユタヤまで列車移動などするのも興味はあった訳でしたが。

ベトナムは、開空より3泊5日 ホーチミンシティと近郊のみの訪問でした。まず、現地空港に到着して思ったことは、なんてエネルギッシュな町なんだろうと、とまかくバイクが多い、かつて中国で自転車の多さに驚かされましたが、それ以上の感じ、まるでマラソンの出発時点のような混みよう。そんな中でも、運転手や後に乗った方々の笑顔が印象的でした。夫婦と子供 2 人が、小さいバイクにしがみつきなながら・・・家族の絆をバイクより垣間見ること出来ました。平均的サラリーは日本の 1/10 くらいみたいですが、バイクは日本と同額かそれ以上らしいです。

ベトナムの観光は、事前にベトナムの歴史背景を知らないといけないうものかと思えます。フランスが造った郵便局や

サイゴン教会、統一会堂での見学、クチのトンネルでのベトコンの存在など、以前に ロビン・ウィリアムス主演の「GOOD MORNING VIETNUM」をみて、米軍 DJ(ロビン・ウィリアムス)がサイゴン周辺(旧南ベトナム)で、何でベトコンの娘に恋に落ちるの?ベトコンってかつての北ベトナムじゃないのって思っていた私自身の無知も恥じながら・・・

前に ベトナムを訪れた同僚からは、観光的に大したことないよって言われていたので期待は少なかった部分もあるのですが、クチのトンネル・ミト一観光(メコン川 タイソン島訪問(右上画像))も心に残るものでした。ホーチミン市内観光・郊外観光・ホテル視察など充実した経験の上、夕食までの時間に足裏マッサージも体験し、充実な時を過ごしましたが、ただ、男性 2 名・女性 2 名で訪れたベトナム、ガイドも真面目な女性で、もっと良いとこ調べなきゃって訳で、最終日のフリータイム時には、アボを取った後タクシーにて現地旅行社訪問へ、皆様の期待通りのナイト情報(不埒な)を土産情報として持ち帰る使命があったため図々しく直球の質問を・・・期待に反しお堅い国でなかなかその答えは頂けなかったものの、次長のタクさんより、昼食(飲茶)をご馳走になりながら(右画像)、ベトナムの歴史的背景や現在の隣国との関係(カンボジアや中国など)を伺いながら、現在の問題点や今後のベトナムの観光の可能性を伺い、有意義な訪問でした。結構 ベトナムに関して知ったかぶり出来る自分が怖くなったりもしてね。



私以外の 3 人も、最終日はホテルのプールやショッピングなどを満喫してみたいで、女性 2 人はアオザイの着付け体験もして、満足しておりました。そういえば何故かベトナムの女性(男性もだけど)太った人をまったく見なかったような、唯一見たのは上記のタクさん(スママセン)ぐらいかな。だからベトナムの女性にアオザイがよく似合う。矢張り、女性なら体験をしてみたいと思うアイテムのひとつかな。市中心地 ホテルダクストン裏「IRODORI」写真 12 枚と CD 1 枚付き 所要 1 時間 30 分 料金 US \$ 30 は、私的におすすめです。(僕はしてないけど) 夕食時 アオザイ体験のみきてい 満足そうに披露を。(左画像) でも、こんなポーズ恥ずかしいのかあ? と書きながら勝手に許可なく画像を拝借。

横ちゃんは、タイ等の添乗の帰国を買おうようにしているのですが、今回も思い市場(土産屋や空港にはない)で購入、ただ 土産用に箱詰めなどされてなく、その上 パレンタインデー当日であったため、日本より高い買い物となってしまいました。ベトナムも今年で、ドイモイ政策(経済などの刷新)導入 20 年、国民の生活水準も向上し、都市部では数ヶ国語を話す若者が少なくなく、過日の上海で思ったように、日本も追い越されないように頑張らねばと思えました。(現地旅行社のタクさんには、あんまり発展しないように期待しますよって言ってしまいました。) 相対的に、旅行者の日本人比率がまだ少ないような気がします。言葉では不自由を感じるかも・・・でも、日本人ばかりの海外もチョットねえ。ハネムーンにも、美しいビーチのリゾートもあり 選択肢の一つに考えていただいても思えます。今回参加の 4 人も今度にはハノイを訪ねたいものだよなって、期待以上のベトナムに我々は満足しながら帰国の途に着きました。

申し込みから 1 ヶ月 自宅の電話を「ひかり電話」に

1月5日に申し込みをして、工事は2月7日 約1ヶ月待つてようやく「ひかり電話」導入へ、ひかりプレミアムって言う契約となり、今まで使用していた電話契約とまったく違うものとなりました。電話がひかり通信のオプションとなり、その点に不安を感じておりましたが、電話番号も変わらず FAX も以前同様使えるため、現在はまったく違和感ありません。以前よりインターネットは光ケーブルを使用していたため、速度はまったく変わりませんが、導入の動機は料金(日本中 3分間約8円)であったため、メリットを報告しようにも、請求書が来ないと解らずで、この号では、ご案内出来ずで申し訳ありません。ただ、開通まで申し込みから 1 ヶ月かかったことを考えれば、故障の際すぐ直しに来てくれるのだからと不安がよぎってありますが(^^; 次号などでご案内いたします。



作成
北日本観光旅行 羽咋営業所
横田佳弘 (携帯 090-8960-4328)
e-mail: yokko@nth.biglobe.ne.jp
TEL: 0767(22)2560
URL <http://www.kitanippon-kanko.co.jp/>